

LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU I

BULAN : JANUARI 2018

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	Mengantar dan mendampingi paparan Tim Revisi RTRW Kabupaten Karang Anyar dan Pemalang di ruang kerja Bp. Gubernur Jawa Tengah	Mengantarkan paparan Bp.Bupati Kr. Anyar atas SK rekomgub revisi RTRW Kab.Kr.Anyar dihadapan Bapak Gubernur Jateng dan Sekda Kab.Pemalang atas persetujuan evaluasi Gubernur atas revisi RTRW Kab.Pemalang dimana hasilnya BKPRD Prov.Jateng diminta merapatkan lagi dengan BKPRD Kab.Kr.Anyar atas masukan / saran Masyarakat yang menanyakan kejanggalan-kejanggalan pada poin revisi RTRW sedang untuk Kab.Pemalang Bp. Gubernur acc untuk proses lanjut.	-	-	-
2	Mendampingi Gubernur dialog dengan Radio Elshinta Di Studia Mini Jatengah pada Program Gubernur di radio.	Dialog interaktif Gubernur dengan radio Elshinta dengan tema bangkit pasca bencana bersama masyarakat di mana terkait dengan bencana banjir disampaikan upaya-upaya yang akan dilakukan Pemerintah untuk mengatasi banjir rob di Semarang, Pekalongan dan Demak.	-	-	-
3	Konsolidasi Internal dengan staf Bidang Penataan Ruang di ruang Kabid PR	Menyiapkan bahan rapat koor. Dengan BKPRD Kab.dan pansus DPRD Kab.Kr.Anyar tentang revisi RTRW Kab. Kr.Anyar setelah dilakukan ceking lapangan oleh staf dan Kasi Perencanaan Tata Ruang.	-	-	-
4	Mengantar Rakor BKPRD Provinsi dengan BKPRD Kab.Kr.Anyar dan Pansus Revisi RTRW Kab.Kr.Amyar di Kantor Dinas PU SDA TARU Prov. Jateng.	Memberi pengantar dan sambutan tujuan dan maksud rakor serta harapan agar setelah rakor akan dilaporkan ke Gubernur Jateng sebagai dukungan rekom Gub. Atas revisi RTRW Kab. Kr.Anyar sebelum berangkat ke Purwokerto menghadiri rakor pelaksanaan kegiatan APBD 2018 oleh Sekda Prov. Jateng.			

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
5	Rekor pelaksanaan program / kegiatan APBD 2018 oleh Sekda Prov.Jateng di Aula 2 RS. Margono - Purwokerto	Menghadiri rakor arahan pelaksanaan prog./keg.APBD 2018 yang disampaikan oleh Bp. Sekda Prov.Jateng yang meliputi dasar pelaksanaan, alokasi APBD 2018 fokus alokasi anggaran, isu - isu strategis 2018, tema dan prioritas 2018, target sasaran makro 2018, tahapan pengelolaan keuangan daerah, arah kebijakan, Implementasi termasuk monitor dan aspek pengawasan.			
6	Sepeda santai dalam rangka launching AMDK CEVA produksi CMJT bersama Bapak Sekda	Mengikuti sepeda santai bersama Bp. Sekda dan SKPD, BUMD dan masyarakat dari kantor Gubernur keliling Semarang sejauh ± 17 Km dalam rangka launching CEVA sebagai air mineral kemasan produksi BUMD Provinsi Jateng yaitu CMJT diakhiri dengan pembagian doorprice dan hiburan band di depan gedung Gradhika Bhakti Praja.	-	-	-

Semarang, Januari 2018

Kepala Dinas Pekerjaan Umum
Sumber Daya Air dan Penataan Ruang
Provinsi Jawa Tengah

Prasetyo Budie Yuwono, ME.
Pembina Utama Madya
NIP. 19580905 198302 1 001